

カフェテリア・ニュース

2014年 第2号 4月28日

湘南学園中学校高等学校
カフェテリア委員会

新中学1年生も仲間入り！和やかで活気ある光景が最高です。

初々しい新入生も、おおぜいカフェテリアに来てくれるようになりました。“ここでランチを食べるのを楽しみに入学しました！”という声にも接して本当に嬉しいです。いよいよ受験を前に勉強にいそしむ高3諸君から、日に日に友達が増える中1の皆さんまで、カフェテリアには在校生の笑顔があふれています。

きれいな花壇に注目！ウッドデッキも人気です。

ラボの皆様の植えて下さったカラフルな可愛い花が、育ちゆく樹木と共に入口で迎えてくれます。その前に「ウッドデッキ」のコーナーがあります。テーブル&椅子も、お気に入りのグループが利用してにぎわっています。きれいなお花を前に友だちと語らいがはずむことでしょう。天気の良い日は最高の環境ですね。

ラボカードのチャージをよろしくお願いします。

新中1生でも「ラボカード」の取得は何と96%以上になりました。「スイカ」や「パスモ」と同じチャージ方式ですが、チャージできる場所は「カフェテリアの流し場の先」になります。早朝や昼休みにチャージに訪れる在校生が多くなっています。注文時に残額が切れそうな人にはお声をかけていますが、早めのチャージ補充をお願いします。ご家庭の方でも、「これはラボカードのチャージ分だよ！」とお声をかけられて、お子様へのお預けを重ねてお願い申し上げます。

5月7日～15日のメニュー～よく見て下さい。

ご覧のように定番のメニューがあり、フレッシュな新しいメニューもあります。厨房のカウンターには日々、「今日の豚肉は藤沢産」「今日のキャベツは三浦産」などと「地産地消」のリアルな情報も示されています。

クラスエリアの中央エントランスには、ラボの方々が素適な「メニューの掲示板」を毎朝届けて下さっています。学園ホームページの「カフェテリア」コーナーと共に、生徒諸君も保護者の方々も、ご注目チェックをお願いします。

最近の大人気に「日替わりパン」各種があります。“もうちょっと食べたい”人たちには魅力的な追加メニューであり、特に“もちもち”「米粉パン」の美味しさがいま口コミで広がっています。ぜひこちらもお召し上がりください！